

## 令和6年度 北見さくら幼稚園 幼稚園評価（保護者アンケート）結果について

日頃より本園の活動にご理解とご支援をいただき誠にありがとうございます。結果がまとまりましたのでお知らせ致します。温かいお言葉に励まされることが多かったのですが、いただいたご意見を次年度に生かして参りたいと存じます。今後ともよろしくお願ひ致します。

「A」あてはまる（4点）	「B」ややあてはまる（3点）	「C」あまりあてはまらない（2点）
「D」あてはまらない（1点）	「E」わからない（なし）	

	評価項目	平均	A	B	C	D	E	計
子どもの様子に関わること	①お子さんは幼稚園に行くことを楽しみにしていますか。	3.76	28	9	0	0	0	37
	②「やさしい心の子」（情） お子さんは自他を大切にするやさしい心が培われていますか。	3.75	27	9	0	0	0	36
	③「正しい心の子」（知） お子さんは進んで何かを学ぶ姿や興味・関心を持つ姿が見られますか。	3.81	30	7	0	0	0	37
	④「つよい心の子①」（意） お子さんは根気強く取り組む力がついてきていますか。	3.42	19	13	4	0	0	36
	⑤「つよい心の子②」（体） お子さんは健康で体を動かすことが好きですか。	3.75	28	7	1	0	0	36
子どもの様子に関わることの平均		3.70	(昨年度は3.75)					
園の様子に関わること	⑥幼稚園は園だより、ホームページ、ブログ、学級通信などで、活動の様子をわかりやすく伝えていますか。	3.92	33	3	0	0	0	36
	⑦幼稚園は交通事故や災害などから子どもの安全を守る指導を適切に行っていますか。	3.86	31	5	0	0	0	36
	⑧幼稚園、担任には気軽に相談できますか。	3.94	34	2	0	0	0	36
	園の様子に関わることの平均	3.91	(昨年度は3.84)					

\* 「子どもの様子にかかわること」①③の37名、2つに○をつけた方がいらっしゃったためです。

## 【総評】

今年度の評価（4点満点）について「お子様の様子に関わること」は3.70（昨年3.75）、「園の様子に関わること」は3.91（昨年3.84）と多くの項目でA、Bのプラス評価をいただきました。また、C評価は全体で5つ（粘り強い取り組みに関すること4つ、運動健康に関わること1つ）あり、次年度の改善点として取り組んでまいります。

詳しく見ると、「お子様の様子に関わること」については「正しい心の子（進んで何かを学ぶ姿、興味・関心を持つ姿）」が3.81と一番高く、子どもに考えさせる活動、関心を高められる活動に取り組んで参りましたので、このような評価をいただけたことを嬉しく思っております。半面、低かったのは「つよい心の子（根気強く取り組む力）」（3.42）でした。今後は「例えばどこまで頑張るか自分で決めて取り組む」「できた時は褒めて達成感を感じさせる」などに取り組み、また根気強さは体力にも関係するので運動面も高められるよう取り組んでいきたいと思います。

「良かったこと」のご意見では本当に心の温まるお声をいただきました。それらに応えられるようより一層日々の保育の充実に取り組んでまいります。

「期待すること」については、運動面の取り組みを期待するご意見、これまでと変わらない活動を続けてほしいというご意見、未満児保育を始める事へのご意見がありました。頂いたご意見を次年度に生かし、より一層信頼される園づくりを進めてまいりますので、よろしくお願ひいたします。（頂いたご意見は裏にあります。）

## 【良かったこと】

- ◇大きな行事の目標・目的も子に伝わっているようで、どんなことをしてこんなことができるようになったと自ら報告してくれるようになったのは子どもにとっても嬉しい出来事だと感じています。
- ◇子供のお話を聞いて、お互いに問題を解決してくださるところ。
- ◇朝の玄関でどの先生でも安心して預けられるところ。
- ◇先生方が日中の保育の様子を細かに伝えてくださるので自宅での会話がスムーズに出来るのであります。
- ◇挨拶がきちんと出来るようになり「ありがとう」と感謝の言葉を伝えてくれるようになりました。
- ◇先生方がいつも笑顔で接して下さるので、毎日楽しく過ごせているようで嬉しく思っています。
- ◇園での様子をブログや動画で見るのが楽しみになっています。いつもありがとうございます！
- ◇他の子よりも手のかかる子ですが、いつも先生方は笑顔で優しく接して、指導等をしていただき本当にいつも感謝の気持ちでいっぱいです。
- ◇「お茶会」「バスの GPS やレーザーキッズのアプリが便利」「ホームページのブログや YouTube での動画配信」はとても良いと思います！
- ◇お茶会やおもちつきなど家庭ではなかなか難しい行事の取り組みがあることや、ばら組のことになりますが食育が（今年の）テーマで苦手な食材にも挑戦する姿を何度も見ることができたこと、感謝しています！！
- ◇担任の先生がしっかりサポートしてくださるので安心して通うことができます。
- ◇お茶会があり、他では経験できないことができている。
- ◇自分でできる事は自分でするというのを先生達からも言ってくださっているおかげか、家でも自分でやる！と挑戦してくれることがとても増えて、できなかった事も少しずつできるようになり嬉しく思っています。お忙しい中でもどの先生もきちんと見てくださり、朝に送っていった際に園での様子を少しでも、ちょっとした事でも話してくださる事が多く取っても助かっています。
- ◇少人数なので他の年代の子たちとも交流することが多く、思いやりを育てることができます。
- ◇朝の支度はぐずる時もたまーにありますが、園に行きたくない！とぐずったことはなく、「今日は何するのかな～♪」と日々の生活が楽しみなようです。
- ◇幼稚園イヤイヤ時期に先生方がお話を聞いて下さったり、見守って下さっている安心感がありとても心強かったです。ありがとうございました。
- ◇さくら幼稚園では色々な行事があり、バスに乗って市外まで行く行事があって大変満足しています。我が家にとっては良い評価しかつけられないほどとても素敵なお先生と幼稚園です。

◇家では嫌がること、苦手なことを、上手くやる気にしてくれて挑戦してみることができて、色々な経験を増やすことができたのが良かったなと思います。

◇上の子と合わせて6年間お世話になりました。毎日楽しく登園できたのは先生たちのおかげだと思っています。長い間お世話になりました。

◇先生方が明るく雰囲気がよく、安心して通えた事。

◇子どもたち一人一人に目が行き届いていて悩みや相談など話しやすい環境だった事。

◇誕生会や行事の中で、先生方のパフォーマンス力が素晴らしい。

◇子供の苦手なことをどうすれば改善していくかを1人1人に合わせて一緒に考えてくれるのがとても良かったです。

◇「ないおん」毎回楽しみに拝見しております。心身ともに無理がきかず、家族や親のことについても悩むことが多い年齢になってきました、そういったときに仏さまの教えに救われてきた場面が多く、物事のとらえかたや人生観を子供と一緒に学ばせていただきました。

◇職員の皆様も元気よく、親身に相談にのってくださるので安心して子供を通わせることができました。感謝しております！！

◇さくら幼稚園には長男の時から約6年間お世話になっていて、沢山色々な経験をさせていただきました。お寺での行事も多く、お茶会の経験もでき、とても良いなと思います。日本にずっと住んでいてもなかなか触れることの少ない文化なのかなとも思うので、小さい時にそれらを経験できることはすごくすてきだと思います。個人的には我が子の成長がゆっくりななか、最初からいつも色々気にかけてくださいり我が子の気持ちを尊重してくださっていたことがとても嬉しかったです。成長していく過程で1番大事な時期にさくら幼稚園で過ごさせてもらえたことが本当に良かったと思います。先生達も大変なことや頭を抱えることもあった時もあると思いますが、いつも私達親と一緒に最後まで我が子と向き合ってください本当にありがとうございます！！

◇行事や普段の様子など YouTube で配信してくれるのは園での様子がわかって嬉しい。ブログでの写真も見れて嬉しい。

◇どのクラスの先生も子ども全員の名前を把握してくれていて声を掛けてくれるのが少人数ならではの良い所だと思う。

◇集団の中で様々な体験をさせてもらい、ありがとうございます！毎日、園での活動や友だちに会えることを楽しみに登園しています！

◇ホームページのブログや動画の配信があり活動がよくわかる。

◇いつも温かく見守って下さりありがとうございます。

## 【期待すること】

- ◇小さい子たちの預かりも増えることなので、にぎやかで楽しい幼稚園生活を期待しています！
- ◇年長さんになった時の取り組みはまだわかりませんが、ひらがなや数字などの取り組みがあると嬉しいです。
- ◇小学校へ行くと保育園の子よりも体力がなかったり、運動面での物足りなさを感じるので、もっと運動的な取組を（サッカーやマラソン、放課後のダンスや運動教室など）してもらえると嬉しい。
- ◇こまめに更新されるブログがとっても楽しみです！！これからもよろしくお願いします。
- ◇1, 2歳児保育が加わることで3歳以上児の行事が縮小などしないか園児数が減ってきてることで縮小しないか不安。昔に比べて縮小した行事も多いのでこれ以上縮小しないでほしい。みんなで楽しめる行事が増えしていくことを期待しています。
- ◇来年の運動会や発表会も例年通りの場所と雰囲気でできることを楽しみにしています。
- ◇来年度は1歳からの園児が増えることなので交流できることは残しつつも、大きい組の子たちの活動や行事が制限させないよう企画して頂きたいです。
- ◇身体を動かすことがもっと増えたらよいと思う。
- ◇来年は年長さん。小さなお友達も増えると思うので、丁寧に優しく接してくれますように…。